

#BEAMTENPOLITIK 14. Februar 2020

# Personalratswahl 2020: BesPR Mitte - EVG Wahlvorschlag eingereicht - Verjüngung erreicht

Über 80 zugewiesenen Beamtinnen und Beamten kandidieren unter dem Kennwort „Wir nehmen dich mit“ auf der EVG-Liste für den Besonderen Personalrat bei der BEV Dienststelle Mitte. Wie auch in den vergangenen Wahlen ist es gelungen, Interessenten aus allen Konzernbereichen zu gewinnen.



Die beiden Spitzenkandidaten der EVG-Liste, Detlef Hick und Rüdiger Rupp, übergeben dem Vorsitzenden des Wahlvorstandes, Dieter Koch, die Vorschlagsliste der EVG-Kandidaten\*innen

Besonders hervorzuheben ist, dass es trotz des geschlossenen Bestandes gelungen ist, das Durchschnittsalter zu senken. „Mit diesem jungen Team bin ich mir sicher, dass es uns gelingt, unsere Erfahrungen auch auf die kommende Generation zu übertragen“, erklärt Spitzenkandidat Kollege Detlef

Hick. Und Kollege Rüder Rupp ergänzt: „So wie wir aufgestellt sind, mache ich mir keine Sorgen, dass wir auch in der Zukunft die bestmögliche Interessenvertretung gewährleisten werden“.